



COMMUNIQUÉ DE PRESSE (DIFFUSION)

Incendie en cours dans la fosse Canadian Malartic Mise à jour

Malartic, 16 janvier 2021 – L'équipe de Mine Canadian Malartic est toujours mobilisée en vue de circonscrire l'incendie dans des matelas de sautage qui s'est déclaré à la suite du sautage réalisé ce matin, vers 11 h 50, dans la fosse Canadian Malartic.

« La situation est prise très au sérieux et nous travaillons activement avec le service incendie de la Ville de Malartic pour éteindre le feu. Nous collaborons aussi étroitement avec l'équipe régionale du ministère de l'Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques. La santé et la sécurité des employés et celles des citoyens demeurent notre priorité », mentionne Serge Blais, directeur général de Mine Canadian Malartic.

Rappelons que les matelas de sautage sont fabriqués à partir de pneus recyclés, ce qui explique l'épaisse fumée noire qui émane de la fosse Canadian Malartic depuis ce matin. Aucun employé n'a été blessé et aucun équipement n'est touché.

Une enquête sera menée afin d'établir la cause de l'incendie dès que la situation sera rétablie.

Une mise à jour sera fournie dès qu'il y aura de nouveaux développements.

- 30 -

Ce communiqué constitue notre déclaration officielle. Aucune entrevue ne sera accordée.

François Bélisle
Conseiller sénior communications et relations avec le milieu
Tél. : 819 757-2225 #2417
Cell. : 819 860-1970
fbelisle@canadianmalartic.com